

# PLANEURS - BEAUJOLAIS



Bulletin d'informations du Centre de Vol-à-Voile du Beaujolais

N° 18 – 31 juillet 2024

## Editorial

Souvenez-vous de cette photo : l'hiver dernier, nos instructeurs réunis en conclave avaient décidé d'organiser une permanence tous les jours pendant deux semaines en juillet



Quelques mois plus tard, **Johan Aubanel** a tiré le bilan de ce stage qui s'est tenu du 8 au 20 juillet et vous le retrouverez ci-contre

Tout est dit, il n'y a rien à ajouter, c'est un CVVB gonflé à bloc qui vient d'accueillir de nouveaux membres pleins d'ambitions vélivoles !

Bel été à toutes et à tous !

**Christian Paul**

## Un nouvel instructeur

**Jérémy Vianne**, 27 ans, membre du club depuis 2014, vient de passer avec succès sa qualification d'instructeur FI(S) et rejoint notre équipe pédagogique à l'occasion d'une première journée de vols le samedi 20 juillet au terme de laquelle nous avons pu arroser cette nomination.



Rappelons que Jérémy, digne héritier d'une belle lignée de vélivoles, est Secrétaire Général du CVVB, par ailleurs, heureux propriétaire d'un LS6.

## Les photos du mois



Félicitations à **Sébastien Lémus** et **Benjamin Presson** qui ont été lâchés solo le mardi 10 juillet !

## Stage d'été : pari tenu !

« On peut commencer par quelques chiffres :

243 remorqués (!) sur cette période de 14 jours, dont 137 vols en K13, environ 20 en alliance, 25 en K8 et 20 en Astir, quelques-uns en pégase et Duo... il y a eu plusieurs jours à plus de 30 vols !!

24 élèves, avec tous les stades de formation: depuis le tout premier vol (Bienvenue à Ethan, Paul, Judikael 😊, Nicolas...); jusqu'à ceux en toute fin de formation;

6 FI (bravo les gars !!) qui se sont relayés pendant ces 2 semaines, certains jours il y avait 4 instructeurs sur place!

1 réussite du Théorique SPL (Bravo Baptiste !)

7 Lâchés Solo ou lâchés machine;

Je mettrai ensuite l'accent sur l'ambiance générale: des "anciens" du club nous ont fait le retour que cela faisait plaisir de voir autant d'implication, de sérieux et de bonne humeur de la part de tous, que ce soit en briefings, en piste, en vol, ou le soir pour rentrer le matériel. Bien sûr on peut toujours s'améliorer encore, mais franchement bravo à vous tous pour cet état d'esprit général!

Je remercie, dans le désordre et sans prétendre être exhaustif:

-Tous les instructeurs: Aigle 34 pour toute son énergie déployée et son expérience qu'il nous transmet 😊, Guillaume, notre grand instructeur, pour nous supporter Bruno et moi, et évidemment Lolo et Guigui qui nous ont donné un sacré coup de main (et que nous avons grand plaisir à revoir ici, revenez quand vous voulez les amis!

-Jeremy, qui aura clôturé en beauté ce stage en rejoignant notre belle équipe pédagogique, sérieuse et motivée. Bienvenue Jeremy !

-Tous les remorqueurs (Monique, Alain, Georges, Ananda, Vincent, Christian, Louis et Bruno) sans qui rien n'est possible...

-Tous les membres du club, présents ces jours ou d'autres, qui par leur présence, conseils, connaissances, font un travail silencieux mais Ô combien important dans un club! Je pense pêle-mêle à Christian(s), Michel, Olivier (merci pour les vols en SF!), Robert, Anthony, Pascal, Guy (au revoir et à bientôt !), Pierre (merci pour le vol "spécial poignée-jaune" 😊), Alex, et vous que j'oublie mais qui œuvrez à notre bien-commun !

-Et enfin bravo à tous les copains en formation, jeunes ou plus expérimentés : votre sérieux, votre envie de voler et votre bonne humeur nous motivent beaucoup, sachez-le!

Alors bien-sûr la météo n'a pas toujours été au rdv, on a parfois galéré à voler plus que 15 mn (mais on aura du coup fait beaucoup de tour de piste !), bien sûr on a parfois tout rentré en catastrophe sous la pluie de l'orage approchant... Mais on a aussi fait de supers vols, et j'ai vu beaucoup de sourires le soir en évoquant la journée, lors des quelques barbecues organisés (merci à vous !) ou soirée pizza improvisées. Allez voir (et postez!) les photos de l'album de l'événement sur le site du club, il s'est passé plein de belles choses!

Je crois que l'on a passé un super moment, que les élèves ont tous bien progressé (et nous aussi les instructeurs !), et que cela donne une très belle dynamique à notre club.

Plusieurs journées ont vu TOUS les planeurs du club en l'air, et les journées étaient longues sous le soleil...

maintenant place à un peu de repos, et à très vite pour la suite des aventures!

Encore merci et bravo à tous!

Johan

## Les nouveaux inscrits...

Nous avons eu le plaisir d'accueillir en ce mois de juillet et pendant le stage les jeunes **Ethan Sardi** et **Paul Pelletier**, tous deux âgés de moins de 15 ans et titulaires du BIA, ainsi que **Pascal Brenet** qui a déjà une solide expérience de pilote privé avion.

**Roméo Schwarz**, convaincu par son forfait 6 vols, souscrit en avril, vient de rempiler pour une licence passion et **Judikaël Perrot** (Pilote pro A320 sur Volotea) vient d'en souscrire un à son tour.

Ils rejoignent ainsi **Nicolas Gaget**, **Baptiste Léal**, **Pascal Lequien** et **Lucie Rivory** qui ont débuté leur formation cette année.

Ils sont tous invités à coller leur photo sur Clickn'Glide. !

## Gilets Jaunes

A l'occasion du stage d'été, une nouvelle pratique a été lancée : le ou la responsable de la planche (ici **Lucie Rivory**) devra arborer un gilet jaune qui permettra facilement de le ou la reconnaître. Le poste est transmissible plusieurs fois par jour au gré des vols !



Sur cette photo du 16 juillet, qu'on pourrait croire prise sur un rond-point, on distingue **Quentin Piquet** qui a pris son tour en gilet jaune et à droite **Paul Pelletier** qui se remet de son premier vol, à l'ombre précaire de notre vieux parasol (réparé et complété depuis par un modèle neuf)

## Retour du champion

**Nicolas Caudrelier** était de retour parmi nous dimanche 28 juillet, après un parcours particulièrement remarquable aux championnats du monde junior d'Ostrow en Pologne, à retrouver ici : <https://www.soaringspot.com/fr/iwgc2024/>

## ... et les partants 🙄

**Guy Régnauld**, pilote confirmé, ancien trésorier et toujours administrateur du CVVB et son épouse **Isabelle** qui a régulièrement apporté au club son sourire et ses talents de couturière pour confectionner nos housses de planeurs, ont décidé de quitter Trévoux pour s'installer aux Sables d'Olonne, leur région d'origine. Bonne retraite à **Guy** qui pourra voler à la Roche-sur-Yon et faire profiter le VVY de son expérience !



Merci à tous les deux, vous allez nous manquer !

## Golfette, ou planette ?



Grace aux bénéfices réalisés par le club lors du concours, nous avons pu acheter une golfette reconditionnée. Celle-ci a coûté 5 970 € et on va recevoir une subvention de la FFVP de 2 000 €.

Elle est très simple d'utilisation, mais n'hésitez pas à demander aux membres qui l'ont déjà conduite et à **Christian James** qui s'occupe du parc véhicules et remorques pour être « laché golfette » et apprendre à gérer son rechargement.

A noter que seuls les titulaires du permis de conduire peuvent désormais utiliser les autres voitures de piste, assurées auprès de la FFVP.

Et quand on fait du golf, on dit « *golfette* », alors pourquoi pas « *planette* » ?

Centre de Vol-à-Voile du Beaujolais - 544 Rte du Poncein  
69620 Frontenas - N° SIRET 447929415 00019  
<http://membres.planeur-beaujolais.fr/> Tél 04 74